



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Centres hospitaliers : Nord

Question écrite n° 57997

Texte de la question

M Fabien Thieme attire l'attention de M le ministre de la sante et de l'action humanitaire sur la necessite d'ouvrir rapidement le centre d'interruption volontaire de grossesse a Loos dans le departement du Nord. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer l'etat d'avancement de ce dossier.

Texte de la réponse

Reponse. - L'attention du ministre de la sante et de l'action humanitaire a ete appelee sur la creation d'un centre d'orthogenie a Loos dans le departement du Nord. Actuellement ce projet a ete retarde faute d'un consensus local. Il convient de signaler que l'hopital de Loos n'a pas actuellement le plateau technique necessaire pour pratiquer les interruptions volontaires de grossesse. Les patientes sont accueillies par les hopitaux d'Armentieres et de Seclin, et l'acces a l'IVG est respecte actuellement dans ce departement.

Données clés

Auteur : [M. Thieme Fabien](#)

Circonscription : - Communiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 57997

Rubrique : Hopitaux et cliniques

Ministère interrogé : santé et action humanitaire

Ministère attributaire : santé et action humanitaire

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 25 mai 1992, page 2291